

SWI

Kapolsek Klangeran Berbaur dengan Warga Peringati Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H Tahun 2023

Panji R - CIREBON.SWI.OR.ID

Jul 19, 2023 - 16:59



CIREBON - Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH.MH, turut berbaur dengan warga dalam memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H Tahun 2023. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 18 Juli 2023 pukul 19.30 WIB di wilayah Klangeran - Jamblang.

Rangkaian kegiatan peringatan Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H ini

melibatkan beberapa lokasi di wilayah Polsek Klangeran. Di Desa Bakung Kidul, Kecamatan Jamblang, terdapat Situs Buyut Surang yang menjadi pusat kegiatan. Warga Desa Bakung Kidul dan Desa Bakung Lor turut berpartisipasi dalam perayaan ini dengan mengadakan pawai obor. Pawai obor tersebut dimulai dari Balai Desa dan berakhir di Situs Buyut Surang, kemudian diikuti dengan doa bersama dan tahlil.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja, SH.MH, serta beberapa tokoh masyarakat seperti Kuwu Desa Bakung Kidul, Sdr. Bambang, dan Kuwu Desa Bakung Lor, Sdr. H. Watma. Selain itu, panitia yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Sdr. H. Imam, perangkat desa, dan warga sekitar dengan jumlah peserta sekitar 300 orang.

Selanjutnya, kegiatan serupa juga dilaksanakan di Desa Serang, Kecamatan Klangeran. Pawai obor dilakukan dengan titik kumpul di halaman Kantor Balai Desa Serang dan peserta berjumlah sekitar 100 orang. Kegiatan ini dipimpin oleh penanggung jawab DKM Masjid Al Munawaroh Serang, Sdr. Hasan, dan panitia yang dipimpin oleh Sdr. Dede Nurkholid.

Di Ponpes Arrasyid, Desa Bojong Wetan, Kecamatan Jamblang, juga dilakukan pawai obor dengan titik kumpul di halaman Kantor Balai Desa Bojong Wetan dan peserta sekitar 100 orang. Kegiatan ini dipimpin oleh Sdr. Taufik sebagai penanggung jawab.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH.MH, yang memiliki wilayah kerja di Kecamatan Klangeran dan Kecamatan Jamblang, mengungkapkan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Kami berharap semoga peringatan Tahun Baru Islam ini membawa berkah dan keberkahan bagi seluruh umat muslim di Klangeran dan sekitarnya."

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas kegiatan peringatan Tahun Baru Islam 1 Muharam 1445 H yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran dan masyarakat sekitar. Ia mengungkapkan harapannya agar kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan dilaksanakannya kegiatan peringatan Tahun Baru Islam ini, diharapkan semakin tercipta kebersamaan dan persaudaraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Klangeran.